

平成23年3月14日

各 位

NPO法人清水サッカー協会

会 長 望月 義夫

家康公記念杯第8回清水スーパーシニアサッカー大会

実行委員長 福本 利幸

**家康公記念杯第8回清水スーパーシニアサッカー大会  
開催中止のお知らせとお願い**

謹啓 時下、益々ご清栄のこととお慶び申しあげます。

家康公記念杯第8回清水スーパーシニアサッカー大会開催に向けて多大なるご尽力とご支援を賜り、心よりお礼を申しあげます。

さて、ご承知のように3月11日、未曾有の規模と甚大な被害をもたらした東日本大震災が発生しました。関東地方の各チームの皆様には心よりお見舞いを申し上げます。12日、13日の両日、関東地方の各チームの代表者、連絡責任者の皆様にお見舞いの電話をし、チームの皆さんのが状況をお伺いしました。その際、「この時期に2日間、家を空けることができないので参加を辞退したい。」「東北地方に親戚や知り合いが多いので心配している。このような時期での参加は、見合わせたい。」「主催者の意向に沿うが、全国の仲間とサッカーを通して親睦を図るという大会の目的から見て、無理に大会を開催しなくてもいいのではないか。」などのご意見をいただきました。

また、緊急災害対策本部から発表された今後の余震、津波警報の再度の発令も心配されます。その際、会場として予定している清水総合運動場陸上競技場、蛇塚スポーツグラウンドは海から近く、3月11日にも大津波警報発令に伴い、避難勧告の出た立地条件にあります。実行委員会としても、緊急の会合を開き、主催団体である静岡県サッカー協会中東部支部、NPO法人清水サッカー協会とも協議を重ねてきました。各チームが参加に向けて準備をしていただいている中、誠に申し訳ありませんが、諸般の事情を考慮し、今大会を中止するという決定をさせていただきます。是非、ご理解とご協力をお願い申し上げます。

敬具